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 今年のＧＷは新元号のお蔭で10連休ですね。何をするにも心配なのは天気と懐具合かな。 
 

このニュースレターは、電子入札用ＩＣカード購入をして頂いたお客様、当社とお取引のあるお客様、私

と名刺交換して頂いた方へお送りしています。 
 

ＩＴ関連の情報やニュース、気になる製品等をお伝えいたします。お気軽にお読みください。 

宜しければ社内回覧などして頂くと励みになり、嬉しくなります。 

 
 
 

 「ＣＰＵ」はすべてのパソコンに使われており、様々な計算を瞬時に行い、各種装置を制御したりデータ

を処理する「パソコンの頭脳」とも呼ばれてる重要な部品です。そのＣＰＵがいま、大変な事態となってい

ます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

★インテル、新型CPUの開発に失敗か？ 

インテルは、2年ほど前から新型の開発に取り組んでいると発表していて、新しく発売されるパソコンには

新型が使われる予定でしたが、一向に新型が出ないそうなんです。しかも、新型が出るのか出ないのかハッ

キリと発表していないため状況がよくわからないそうですが、新型を出す前に、すでに旧型の生産を減らし

ていたため、インテルのＣＰＵ不足が深刻になってしまいました。 
 

そうなると、メーカーは、インテル以外のＣＰＵを使い出しましたが、こちらも品薄に…。そんな悪循環に

陥ってしまっています。しかもこれは、日本だけの話ではなく世界的な話なので、今後が心配です。 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

その時にインテルのＣＰＵがあるのか、ないのか…。まだ在庫のある今のうちに買っておく、という判断も

アリなのかもしれません。 
 

※毎週、商社から送られてくるＰＣの在庫リストも在庫数が少なくなってきています。 
 

※2019年4月23日にインテルから新型ＣＰＵの発表がありました。世界的なＣＰＵ不足に供給が対応でき

るか心配です。 

 月間？ スマイル Ｎo.79 

発行者：有限会社Ｃ＆Ｆ 

  〒812-0886 福岡市博多区南八幡町1-4-4-403 

  ＴＥＬ：092-575-0165 ＦＡＸ：092-558-8101 

パソコン値上がりの危機！頭脳「ＣＰＵ」が世界中で足りない！ 

★「ＣＰＵ」が壊滅的にない 

牛丼屋から肉がなくなると聞くとビックリですが、在庫が少なくなっているの

は「インテル入ってる」でお馴染みの、アメリカのインテル社が生産している

ＣＰＵ。インテルのＣＰＵは世界中のパソコンの７割以上に使われていて、そ

の在庫が壊滅的になくなっているということです。 
 

今の時点では、パソコンの値段が上がるなどの影響は出ていませんが、台湾の

調査会社は、今年 7 月〜9 月の間にさらに深刻化するという予測を発表してい

て、今後影響してくる可能性があります。 

 

★iPhoneもインテル製のＣＰＵを搭載 

次に出る新しい iPhone すべてに、インテルのＣＰＵが搭載される予定で、このままＣＰＵ不足が

続けば、新しい iPhone の販売時期にも影響が出てくる可能性も…。ちなみに、いま販売されてい

るアップルのパソコンも、インテルのＣＰＵを使っているので、アップルにとって、このＣＰＵ不

足は大打撃となりそうです。 
 

★Windows7のサポート終了と増税で「買い替えラッシュ」は必至 

2020年1月に、「Windows7」のサポートが終了することがすでに決まっています。

それまでに、「Windows10」が作動するパソコンに買い変える必要がある場合が

ありますが、企業のパソコンだと数十台を変える可能性もあります。パソコン

は高価ですから、「それなら 10 月の増税前に変えた方がお得」という事情で、

増税前に「買い替えラッシュ」が起こりそうということです。 
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～ 編集後記 ～ 

～ え！！ 300円でワイヤレスマウス（無線）が買える！ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３００円という値段に半信半疑だったもので、まともに動かない置物になるんじゃないかと思っていました

が、全然普通に使えて良かったです。 

それにしても、最近のダイソーは実用的なものが増えて良いですね！ 

ぜひ、有線マウスが煩わしいという方、マウスを買い替えようと思っている方は購入してみてはいかがでし

ょうか。 

 5 月 2 日に令和初登山に仲間４名で井原山から雷山を縦走(古場登山口→(60

分)井原山山頂→(90分)雷山山頂→(70分)古場登山口）してきました。今回は無

難なルートで佐賀側（北山ダム）から登りました。登山道の脇にはミツバツツジ

綺麗に咲いていました。お天気は良かったのですが、遠くの景色が霞んでいたの

が残念でした。下山後は、温泉に入ってソフトクリームを食べて帰ってきました。

楽しく良い休日が過ごせました。 

                          記 奥村 

～ Windows 10、USBメモリを取り外す時に「そのまま抜いてOK」に！ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

ダイソーから発売されている300円のマウスを使ってみました。 

PCのUSB端子にレシーバーを差し込むと、自動的にドライバがインスト

ールされて使える状態になります。 
 

遅い速度で動かしてもマウスポインタがきちんと追従するほか、透明

な板や白いテーブルの上でも、まったく問題なく動作します。 

このマウスは読み取り性能の高さで知られるBlueLEDを採用しており、

それが読み取りの精度に直結しているようです。 
 

オートパワーオフ機構が有るみたいで使わないとある程度するとマ

ウスの電源が切れるみたいです。マウスのどれかボタンを押すと復帰す

るみたいですね。 

～ ドコモ、“4割値下げ”の新料金プランを6月から提供へ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマートフォンの買替を検討している方は、６月まで待った方が良さそうです。 

 国の通信料金が高すぎるとの要請を受けて、通信会社大手３社のトッ

プを切ってドコモが４割値下げの新料金プランを発表しました。ドコモ

に追従してＡＵやソフトバンクも同じように値下げをするはずです。 

 月額料金は安くなってもスマートフォンの購入代金が上がらなければ

良いのですが・・・ 

新料金は「ギガホ」は30GB までは高速通信、そして30GB を超えても最

大1Mbpsで使えるという、「ネット使い放題」になりました。 
 

もし、WindowsでUSBメモリを使っているとき、急に取り外すと警告メッセ

ージが出てしまうため、多くの人は「ハードウェアを安全に取り外す」機

能を使って USB を引き抜いているでしょう。これは、いきなり取り外した

際に転送中のデータにエラーが生じてしまう可能性があったためです。 
 

Windows 10 に接続されたすべてのUSB デバイスすべてが「クイック削除」

に対応するとしていますが、もしこれまでの方法を試すのであれば、プロ

パティから「パフォーマンスを改善する」を選択することで、「ハードウェ

アを安全に取り外す」を利用することができます。 
 

  


